
 
 

 
 12月１日（火曜日）第３回 開かれた学校づくり協議会が開催されました。 

 11月24日（火曜日）花保中学校運営委員会［コミュニティスクール］準備会とともに足立区教

育委員会より豊田様の出席。令和2年4月に開室されました「あすテップはなほ」は特例課程教室

開室に向けたアンケート調査依頼について、教育委員会教育相談課 楠山課長、阿久根係長より

説明、協力依頼がありました。 

また、今年度の学校関係者アンケートへの回答は学校ホームページの活用について評価をい 

ただくこととし、協議会委員の皆様に当日ご記入いただきました。 

残す協議会日程は、今年度の締め括りと関係者評価集計、次年度への引継ぎになります。 

 コロナ禍の一年ではあったものの花保中学校の変わらぬ明るさと教職員の方々の一人一人の

生徒に向ける眼差しに感謝します。 

 生徒にとっては体験の少なかった一年ですが、先生方からはできる限りの体験活動をさせる

ことができたと報告がありました。ありがとうございました。 

  

 

 

 

明日に輝け 花保の光 
足立区立花保中学校 開かれた学校づくり協議会  

協議会だより 令和２年１２月１日（火）第３回 

令和 2 年度 花保中学校開かれた学校づくり協議会 挨拶運動 
 

①  雨天時の挨拶運動は中止。（晴天時の土曜授業時の挨拶運動には、ご協力ください。） 

 

土曜事業部 中里部長よりライン連絡が回ります。＝ 花保中サポートLineに可能ならば

登録をお願いします！！ 

 

挨拶運動参加に伴うこととして・・参加時の検温、マスクの着用、参加者リストに記名をお願 

いします。 

■ 生徒の登校は、三カ所に分かれての登校です。全員、検温してから校内に入ります。 

■ 挨拶運動への参加は、適宜の判断でお願いします。 
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今後の挨拶運動の予定 


